

DEBA

Los pelotaris de Euskal Jolas logran tres triunfos y dos derrotas en el Udaberri

DEBA. Euskal Jolas volverá a disfrutar este fin de semana de una nueva jornada de competición. El turno les corresponde a los pequeños, de juveniles para abajo, ya que los palistas sénior siguen a la espera de que comiencen nuevos torneos para disputar. La vuelta tras el parón por Semana Santa ha dejado tres triunfos y dos derrotas.

Los pelotaris juveniles no corrieron la misma suerte, ahora por separado. Aldalur comenzó su participación en la Segunda División del Udaberri con una victoria ante su afición. El debarra no tuvo problemas para superar en el frontón Aldats al Ziotza y se llevó un marcador favorable de 22-12. Un resultado que le permite ponerse en la parte alta de la tabla antes de afrontar el segundo partido, ante el Hondarribia, que llega tras perder en un encuentro muy disputado.

El pelotari de Euskal Jolas Arakistain no consiguió el mismo objetivo que su compañero y sufrió una derrota, también en Deba. En su caso, no pudo hacer frente al buen juego del Pagazpe y perdió por 14-22 en el frontón Aldats. Eso le llevará a afrontar con ganas esta nueva jornada, con la intención de hacerse con un primer triunfo. Para ello tratará de imponerse a un Zumaia que perdió en el partido anterior.

Los infantiles comenzaron pisando fuerte en el Torneo Udaberri por parejas. El tándem formado por Azkoitia y Urkiri no tuvo ningún problema en deshacerse del Ziotza y traerse de Zizurkil el primer triunfo. Los debarras fueron completamente superiores y no dieron opción al rival, de ahí el marcador favorable de 3-18 con el que cerraron la primera jornada. Este fin de semana se verán las caras con un Tartaloetxe que también aplastó a su adversario, por lo que los debarras tendrán que hacer un gran partido.

La categoría alevín deparó un triunfo y una derrota, además de otra pareja que se ha retirado de la competición. La pareja formada por



Partido de pala de Euskal Jolas. :: DAVID APREA

Goikoetxea y Bikandi fue muy superior al Lampe y se reflejó en el marcador con un 16-3. Ahora, le toca descansar, dado que el siguiente rival es el Ilunpe, pero se ha retirado.

Sus compañeros Narbaiza y Gandiaga no pudieron dar los primeros pasos en el Udaberri con un triunfo y sucumbieron ante el Aloña Mendi por 16-5. Por ello, tratarán de sumar la primera victoria este fin de semana ante un Soraluze que se impuso con claridad al Arrasate.

La cartelera de pelota para este fin de semana volverá a estar compuesta de dos jornadas. Entre hoy y

mañana se disputarán cuatro partidos, la mayoría de ellos esta tarde. En el frontón Aldats, a partir de las 19.30 horas, los alevines Narbaiza y Gandiaga tratarán de ganar al Soraluze, y cuando terminen saltarán a la cancha los infantiles, que buscarán repetir triunfo ante el Tartaloetxe.

Los otros dos encuentros se disputarán lejos de Deba. El juvenil Aldalur se desplazará hoy a Hondarribia, mientras que su compañero Arakistain tendrá su encuentro mañana en Getaria, donde se medirá al Zumaia.

ONDARROA

Preocupación de los armadores por la implantación de las normas para evitar los descartes

ONDARROA. Los armadores de Ondarroa han mostrado su preocupación, en el transcurso de la feria Sinaval-Eurofishing, por la puesta en marcha de la normativa de descartes para el 2016, en las flotas demersales. El descarte es la práctica de devolver al mar las capturas no deseadas, vivas o no, por no alcanzar la talla, porque el pescador no dispone de cuota o por determinadas normas de composición de las capturas. La nueva PPC elimina esta práctica introduciendo la obligación de desembarque. Esta novedad trata de favorecer una mayor selectividad y una mayor fiabilidad de los datos sobre las capturas. Para facilitar la adaptación de los pescadores al cambio, la obligación se irá introduciendo paulatinamente, hasta, en toda la pesca comercial (especies sujetas a totales autorizado de capturas TAC o a tallas mínimas) en aguas europeas.

Todas las capturas deberán conservarse a bordo, desembarcarse y deducirse de las cuotas. El pescado de talla inferior a la reglamentaria no podrá comercializarse para el consumo humano.

La obligación de desembarque se aplicará a cada una de las pes-

querías. Los detalles de la aplicación se concretarán en los planes plurianuales o, en su defecto, en planes específicos de descarte.

Las preocupaciones de los armadores locales giran «en la desventaja que supone el principio de estabilidad relativa con la asignación de un número de cuotas menor al Estado español que a otros países con lo que supondrá que se descuenten importantes volúmenes con la posibilidad de agotar, de forma rápida, de la cuota principal». Igualmente, existe preocupación por los desembarcos que realiza la flota en países europeos, caso de Irlanda, con el transporte en camión de las especies hasta Ondarroa. «Tendremos que traer en camión las capturas no deseadas». Por otro lado, estas operaciones de separación de especies no deseadas, para su desembarque, exigirá un mayor trabajo para la tripulación, con lo que se planteará un aumento de los salarios. Desde el ámbito ecologista existe preocupación por la desaparición de aves que supondrá esta medida al perder alimento de los peces que se capturaban, pero que antes se devolvían a la mar.

ERMUA

Siete candidaturas para gobernar la localidad

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Un total de siete candidaturas concurren en Ermua a las elecciones locales del próximo día 24 de mayo. Dos candidaturas más que hace ahora cuatro años atrás.

El candidato a alcalde del PSE-EE-PSOE es Carlos Totorika. Al actual primer edil le acompañan por este orden J. Carlos Abascal, Lorena López, Beatriz Gamíz, José Luis Araujo, Miguel Ledesma, J. Ramón Gombau, Beatriz Blanco, R. María Cid y A. María Novoa.

La candidatura del Partido Popular, la encabeza el concejal Fernando Lecumberri. A este le siguen Jesús Martín, Fco. Javier Pérez, Mónica Marín, Rosario Rodelgo, Emilio Delgado, M^a Ángeles Lombrana, Jesús Sánchez, Francisco Sánchez y Tamara Benito.

La candidatura de EH Bildu, ocupa el primer puesto Paul J. Yarra, seguido de Mireia Arguinzoniz, Jon M. Cano, Hiart Redondo, Oscar Frontaura, Ainhoa Luz, Iker Saenz, Haizea Zarrabe, Asier Ibaibarriaga y Ainhoa Delgado.

La opción del Partido Nacionalista Vasco la encabeza Jon Salvador 'Jol' Gisasola. Le siguen en este orden, Arritokieta Arazitegi, Sil-

via Serrano, Ricardo Lasuen, Maria Urionaguena, Patxi Gisasola, J. Luis Telleria, Maider Totorika, J. Antonio Gisasola y M^a Angeles Gorritxategi, entre otros/as.

Por su parte, la lista del grupo Irabazi Ganar (Ezker Anitza-IU y otros), la encabeza Julien Dominguez, seguido de David Saceda. A continuación vienen Eva Fernández, Ohiane Ruíz, J. Luis Gimeno, Anastasia Castañeda, Antonio Álvarez, Manuela Corrales, Roberto Antolín y M^a Sol Rubiales.

La agrupación de electores 'Se puede Ermua Ahal da' la encabeza el candidato Javier Lobato y, tras él, están Oiane Suárez, Ainara Alvarado, Alberto García-Abad, Ismael Puga, Paul Herrero, J. Carlos Caño, L. Angel Rodríguez, Itxaso Carriba y M^a Mercedes López.

Por último, se estrena también en la localidad la Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía C's que propone a la única candidata a alcaldesa, y es Rosana Macieira. A ella le siguen en este orden Fco. Javier Novoa, M. Sandra Dinis, Sebastián García, J.A. Santiago, J. Antonio González, Yolanda Marcilla, Luis M. Cortés, M^a Puy Palacios y Garikoitz Pérez.

EN BREVE

Zozketa

Amaiak Bateko Txirrindularitza atalak zozketa egin du, ONCEko zozketarekin lotuta. Lehengo zenbaki zaritua 5.006 da, eta honen jabeak 'Urban' modeloko Orbea txirindu bat eramango du. 3.220 zenbakiaren jabeak bigarren saria jasoko du: Debako hotel Aisa-Kresalan lau pertsonentzako Zirkuito Talaso eta Relax Gastronomikoa.

Baile

Deba gozará de una jornada especial mañana. El Día Internacional del Baile traerá al municipio tres actividades durante la mañana. El grupo de danza Kulunka llevará a cabo, a partir de las 12.30 horas, una exhibición en el paseo de la ría. Posteriormente, a las 13.30 horas, se llevará a cabo un 'FlashMob' y un Alarde de txistularis en la Plaza de los Fueros, que animarán la localidad antes de comer.

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.

Chano&Josele, protagonistas de un fin de semana también con aire local en Ermua

El sonido del flamenco y jazz de los artistas compartirá fin de semana con el folclore castellano leonés o un recital místico, entre otros

✱ AINHOA LASUEN

ERMUA. El concierto de Chano y Josele y diversas actividades organizadas por colectivos locales aportan una variedad cultural a la agenda de este fin de semana en Ermua. Las actividades comenzarán hoy por la tarde, a partir de las 17 horas, con la campaña 'Barixakuetan. En este caso se basará en los juguetes. Se pretende sensibilizar a la población infantil sobre la posibilidad de que los juguetes no tienen por qué comprarse. En sus talleres se elaborarán juguetes con materiales reciclados y se podrán pintar la cara.

No obstante, la actividad que destaca este fin de semana es el concierto de Chano&Josele', que comenzará hoy a las 22.15 horas en el Ermua Antzokia. La entrada costará 12 euros.

Tanto Niño Josele, nacido en 1974 a la vera del Mediterráneo, como Chano Domínguez, que creció desde 1960 a orillas del Atlántico, han bebido del flamenco y se han empapado de jazz. Cada uno por su lado. Chano, que a finales de los años setenta militaba en el llamado rock andaluz, en el grupo Cai, antes de irse adentrando en el jazz con Hiscadix, heredó de su padre la afición al flamenco.

Josele, descendiente de 'tocaos' y 'cantaos', a quien su padre puso una guitarra entre las manos con seis añitos, ya andaba por los treinta cuando descubrió al pianista Bill Evans y se metió de cabeza en el jazz, en un amoroso aprendizaje de armonías y progresiones, que le ha llevado a tocar con Phil



Reciente actuación en un concierto de Chano Domínguez y Niño Josele. ✱ J. J. GARCÍA

PROGRAMACIÓN

► **Hoy viernes.** Programa de actividades de la campaña 'Barixakuetan' (a las 17 horas). Concierto de Chano y Josele (a las 22.15 horas en el Ermua Antzokia).

► **Mañana sábado.** Celebraciones del Día de Castilla León, durante toda la jornada). Recital místico de Santa Teresa de Jesús y San Juan de la Cruz (a las 20 horas en la parroquia Santiago Apóstol, tras la misa).

Woods, Chick Corea o Marc Johnson, entre otros.

La mano de Trueba, productor ejecutivo con Nat Chediak, se nota en el repertorio que se oirá en el Antzokia. Su huella está en una selección de obras brasileñas que nunca resultan obvias. Por ejemplo, las dos delicadas composiciones del maestro Jobim, 'Luíza' y 'Olha Maria' y la 'Rosa', del ilustre Pixinguinha, recordada hace unos años por Marisa Monte, o la inesperada, y más antigua aún, de 1912, 'Lua branca', de Chiquinha Gonzaga, pionera de la música popular de Brasil y de las luchas por la igualdad de derechos entre hombres y mujeres.

Mañana sábado

El sábado, en el marco del Día de Castilla León, se contará con la actuación del grupo vallisoletano de

Villa La Seca en diferentes lugares de las calles ermueñas. También, por la tarde, a partir de las 18 horas, actuarán en la plaza Cardenal Orbe.

Por otra parte, y por primera vez en el municipio, se celebrará un recital místico sobre textos de Santa Teresa de Jesús y San Juan de la Cruz. En el quinto centenario de la muerte de la santa, la parroquia Santiago Apóstol albergará este recital de poesía dramatizada, a partir de las 20 horas, tras la misa.

Se encargarán de la escenificación el actor Ernesto Barrutia y la actriz, vecina de Ermua, Blanca Martínez. Al órgano les acompañará el músico Juan Luis Aguirre. En esta función, que ya se ha representado en municipios colindantes con gran éxito, se ofrecerán los textos «profundos y con mucho amor» de estos autores. Unos textos narrados «con mucha vida».

Fallece Teresa Murga a los 104 años en su casa de Markina

✱ A. LASUEN

ERMUA. Esta misma semana ha fallecido Teresa Murga y Mugáregui a la edad de 104 años en su casa de Torre Bidarte, de Markina. El edificio público que hoy alberga, entre otros, los servicios de la biblioteca o el del euskaltegi municipal de Ermua, y que anteriormente fue centro educativo, lleva su nombre. Teresa Murga fue la última propietaria del Palacio Lobiano hasta que fue adquirido por el Ayuntamiento, para su rehabilitación y recuperación como Casa de Cultura.

Teresa Murga visitó la localidad de Ermua dos veces en los últimos años, invitada por el Ayuntamiento. La primera el día de la inauguración de Lobiano Kulturunea y la segunda, a la presentación de la iniciativa de la Colección Local en la biblioteca.

Era una mujer instruida y que había viajado mucho y por ello se sintió halagada e ilusionada porque la zona que lleva su nombre en Ermua tuviera tan estrecho vínculo con la cultura y los libros. De hecho, gracias a estas visitas, la biblioteca municipal guarda y ofrece material (artículos, material audiovisual grabado en un encuentro que mantuvo con escolares y alguna fotografía) sobre su persona que ayudarán a conocer mejor quién fue Teresa Murga.

EN BREVE

Reunión para preparar el 40 aniversario de Txindurri

El grupo baile Txindurri hace un llamamiento a sus excomponentes para poner en marcha la organización del 40 aniversario de la asociación. La reunión se celebrará hoy a las 19 h. en Lobiano.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).